

Jahresbericht 2019 des Stiftungsrates

1. Stiftungsrat

Der Stiftungsrat traf sich im 2019 zu drei Sitzungen am 16.01., 22.03. und am 26.08.2020. Der Stiftungsrat setzte sich wie folgt zusammen:

Albi Wuhrmann, Rheinfelden	Präsident
Susanna Schlittler, Rheinfelden	Vizepräsidentin
Prof. Dr. Christina Aus der Au, Frauenfeld	Stiftungsrätin
Dr. med. Melitta Breznik, Sent	Stiftungsrätin
Prof. Dr. Jens Gaab, Zürich	Stiftungsrat
Dr. med. Daniel Meili, Zürich	Stiftungsrat

Susanna Schlittler wurde an der Sitzung vom 26. August 2019 zur Vizepräsidentin des Stiftungsrates gewählt.

Der Stiftungsrat wird im Bereich der Buchführung und der Administration von der Firma thv AG, Rheinfelden, in der Person von Sandra Meyer, Treuhänderin, unterstützt.

Den StiftungsrätenInnen wurden 2019 Sitzungsgelder in Höhe von Fr. 16'800.-- ausbezahlt.

2. Tätigkeiten

Geschäftstätigkeit:

Im 2019 haben wir begonnen Öffentlichkeitsarbeit zu betreiben, indem wir unsere neue Webseite unter www.stiftung-pgm-rheinfelden.ch erstellt haben. Unter dem Leitsatz „Mehr als die Summe der einzelnen Teile: Ganzheitliche Medizin“ treten wir im Internet auf und machen uns damit in der Öffentlichkeit bekannt. Mit der Klinik Schützen konnten wir zudem eine Zusammenarbeit im Rahmen der Fortbildungsreihe „Rheinfelder Tage“ eingehen und treten gemeinsam mit der SAPPM Schweizerische Akademie für Psychosomatische und Psychosoziale Medizin als Co-Unterstützer auf.

Zuwendungen:

Die Stiftung konnte Zuwendungen in Höhe von rund Fr. 100'000.—in den Bereichen Fortbildung, Aufbau einer Stiftungsprofessur für translationale Komplementärmedizin, Projekt und Institutionalisierung psychiatrischer Betreuung von Asylsuchenden im Kanton Aargau und ein Projekt im Bereich der Peer to Peer Beratung.

Dank:

Meinen Kolleginnen und Kollegen im Stiftungsrat danke ich ganz herzlich für Ihre Arbeit zu Gunsten der Stiftung. Zudem bedanke ich mich bei der thv AG, Sandra Meyer, für die fachkundige Unterstützung bei der Administration und der finanziellen Führung der Stiftung.

Stiftung für psychosomatische, ganzheitliche Medizin
Rheinfelden

Albi Wuhrmann, Stiftungsratspräsident

Rheinfelden, im März 2020